



Statistics
Canada

Statistique
Canada

STATISTICS STATISTIQUE
CANADA CANADA

APR 24 1979

LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE

Price: 15 cents, \$1.50 a year

Prix: 15 cents, \$1.50 par année

PRODUCTION AND SALES OF PHONOGRAPH RECORDS AND PRE-RECORDED TAPES IN CANADA

PRODUCTION ET VENTES DE DISQUES DE PHONOGRAPHE ET RUBANS PRÉ-ENREGISTRÉS AU CANADA

FEBRUARY 1979

FÉVRIER 1979

TABLE 1. Production and Net Shipments of Phonograph Records and Pre-recorded Tapes in Canada, by Size and Type

TABLEAU 1. Production et livraisons nettes de disques de phonographe et de rubans pré-enregistrés au Canada, suivant la dimension et le genre

	Production		Net shipments	
	February	Year-to-date	February	Year-to-date
	Février	Total cumulatif	Février	Total cumulatif
	number of records - nombre de disques			
Phonograph records - Disques de phonographe:				
7" size (all speeds) - Grandeur 7" (toutes vitesses)	2,527,246	4,590,861	1,922,361	3,642,574
12" size (all speeds) - Grandeur 12" (toutes vitesses)	4,642,739	7,338,717	4,428,639	7,550,400
Other (not included in above) - Autres (non inclus ci-haut)	-	-	-	-
TOTAL	7,169,985	11,929,578	6,351,000	11,192,974
Pre-recorded tapes - Rubans pré-enregistrés:				
number of tapes - nombre de rubans				
Cartridges - Cartouches:				
8-track - 8 pistes	943,750	1,717,199	757,064	1,398,780
Cassettes	561,345	860,623	471,189	772,261
Other - Autres	-	-	-	-
TOTAL	1,505,095	2,577,822	1,228,253	2,171,041

See footnotes(s) on page 2.

Voir note(s) à la page 2.

Manufacturing and Primary Industries Division

Division des industries manufacturières et primaires

April 1979
5-3305-783

Avril 1979
5-3305-783

TABLE 2. Sales of Domestic Phonograph Records and Pre-recorded Tapes in Canada, by Area, etc.

TABEAU 2. Ventes de disques de phonographe et rubans pré-enregistrés au Canada, par région, etc.

	Net value of sales (distributor's net selling price)	
	Valeur nette des ventes (prix de vente net du distributeur)	
	February	Year-to-date
	Février	Total cumulatif
	dollars	
Phonograph records - Disques de phonographe:		
Atlantic provinces - Provinces de l'Atlantique	689,653	1,194,892
Quebec and Eastern Ontario - Québec et l'Est de l'Ontario	5,713,213	10,196,958
Ontario	6,088,669	10,855,019
Lakehead Ontario, Manitoba and Saskatchewan - Tête des Grands Lacs de l'Ontario, Manitoba et Saskatchewan	1,053,261	2,193,715
Alberta	2,169,953	3,202,527
British Columbia - Colombie-Britannique	2,233,256	3,796,285
TOTAL	17,948,005	31,439,396
Undistributed - Non-répartis:		
Broadcast sales (special compilation and single artist packages)(1) - Ventes pour radiodiffusion (groupes spéciaux et jeux de disques ou rubans sur un artiste particulier)(1)	(3)	(3)
Custom sales, delete sales, etc.(2) - Ventes sur commande spéciale, ventes de liquidation, etc.(2)	600,830	1,002,271
TOTAL	600,830	1,002,271
Pre-recorded tapes - Rubans pré-enregistrés:		
Atlantic provinces - Provinces de l'Atlantique	311,151	229,099
Quebec and Eastern Ontario - Québec et l'Est de l'Ontario	900,114	1,556,036
Ontario	1,292,014	2,172,648
Lakehead Ontario, Manitoba and Saskatchewan - Tête des Grands Lacs de l'Ontario, Manitoba et Saskatchewan	303,122	691,736
Alberta	734,064	1,131,544
British Columbia - Colombie-Britannique	518,636	828,733
TOTAL	4,059,101	6,609,796
Undistributed - Non-répartis:		
Broadcast sales (special compilation and single artist packages)(1) - Ventes pour radiodiffusion (groupes spéciaux et jeux de disques ou rubans sur un artiste particulier)(1)	(3)	(3)
Custom sales, delete sales, etc.(2) - Ventes sur commande spéciale, ventes de liquidation, etc.(2)	437,349	733,422
TOTAL	437,349	733,422

(1) Shown at estimated distributor's selling price.

(1) Valeurs fondées sur une évaluation des prix de vente des distributeurs.

(2) Shown at actual billing price.

(2) Valeurs fondées sur les prix réels nets facturés.

(3) Confidential, included with "Custom Sales".

(3) Confidenciel, inclus avec "Ventes sur commande spéciale".

Note: Atlantic provinces: Newfoundland, Prince Edward Island, Nova Scotia and New Brunswick. Quebec and Eastern Ontario: includes the Ottawa Valley and Eastern Ontario as far west as Kingston. Ontario: excludes Eastern Ontario, the Ottawa Valley and Lakehead Ontario, i.e., the Northwestern part of Ontario as far east as Thunder Bay.

Nota: Provinces de l'Atlantique: Terre-Neuve, île-du-Prince-Édouard, Nouvelle-Écosse et Nouveau-Brunswick. Québec et l'Est de l'Ontario: y compris la vallée de l'Outaouais et l'Est de l'Ontario, à l'ouest jusqu'à Kingston. Ontario: sauf l'Est de l'Ontario, la vallée de l'Outaouais et la Tête des Grands Lacs, en Ontario, c.-à-d., la partie nord-ouest de l'Ontario s'étendant jusqu'à Thunder Bay à l'est.

Note

Net value of sales means gross sales less returns and exchanges. Distributors net selling price is that price which the distributor invoices the dealer or retailer (i.e., the wholesale price to retailers net of sales taxes, excise taxes, excise duties and taxes, outward transportation charges, sales discounts and allowances). Net shipments means gross shipments less returns and exchanges. Inter-company reporting duplication has been eliminated. Net shipments do not include shipments to "radio stations" and reviewer's samples", "promotional records and promotional pre-recorded tapes" and "transcriptions records".

Nota

Valeur nette des ventes veut dire ventes brutes moins les retours et les échanges. Prix net de vente des distributeurs veut dire prix facturé par le distributeur ou au détaillant (prix de gros au détaillant, sans les taxes de vente, les droits et taxes d'accise, les frais d'enlèvement, les escomptes et bonifications sur les ventes). Livraisons nettes veut dire livraisons brutes moins les retours et les échanges. La répétition par les succursales d'une même société a été éliminée. Les livraisons nettes ne comprennent pas les livraisons aux postes de radio, aux critiques et livraisons de disques et de rubans pré-enregistrés pour fins publicitaires et livraisons à d'autres entreprises "VTR".

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010672017